



# Fitch califica crédito bancario de Oaxaca con Banobras

Fitch México asignó la calificación de “AA+(mex)vra” a un financiamiento bancario contratado por el estado de Oaxaca con el Banco Nacional de Obras y Servicios (Banobras), por un monto de 1,392 millones de pesos.

La agencia evaluadora dijo que la calificación está fundamentada en la fortaleza jurídico-financiera del fideicomiso irrevocable de administración y de pago, así como la certidumbre existente en el comportamiento de los activos utilizados como fuente de pago del crédito.

También se respalda en los términos y condiciones favorables, **principalmente tasa fija**, los satisfactorios márgenes de seguridad o coberturas del servicio de los certificados, es decir intereses y capital, ante proyecciones de escenarios adversos.

Además, se apoya en la constitución y en su caso, el mecanismo de restitución del fondo de reserva, y la **calificación crediticia del estado de Oaxaca de ‘A-(mex)’** con Perspectiva crediticia Estable.

Refirió que el destino de estos recursos es para el despliegue de diversos proyectos inversión pública productiva en una serie de programas de infraestructura en la entidad sureña.

Fitch México advirtió que si la calificación crediticia del estado se degrada, es decir si no se cumple en tiempo y forma con algún pago mensual, o la activación de un evento preventivo o evento de aceleración, constituyen elementos que presionarían la calificación de la emisión a la baja.

erp